

新成人 59人の門出を祝う

平成30年 平田村成人式

平田村成人式が1月7日、中央公民館で行われました。今年の成人式には50人が出席し、大人としての誓いを新たにしました。

式では、新成人を代表して二瓶正義さん（上蓬田）と吉田文香さん（打違内）が村民憲章を朗読し、その後、三本松峻さん（東山）、藁粥ちはるさん（小平）に澤村和明村長から成人証書と記念品が手渡されました。

また、新成人代表の謝辞では、宗像隼佑さん（上蓬田）が「自らの可能性を信じ、一人の大人として社会貢献できるよう努力していく」と力強い決意を述べられました。

さらに、新成人からジュピアランドひらたへ記念品が贈られることとなり、木崎大貴さん（永田）から澤村村長に目録が手渡されました。

会場は、久しぶりに再会した友人との会話や笑顔で華やいだ雰囲気に包まれていました。



新成人から記念品の贈呈



成人証書の授与



村民憲章の朗読



スナップショット

この度、こうして成人式を迎えたことを大変嬉しく思います。

春からは新社会人となります。まだまだ未熟ではありますが、今まで私を支えてきてくださった方々へ感謝の気持ちを忘れず、一人の大人として自覚を持ち日々精進して参ります。

二瓶
（上蓬田）
正義さん



三本松
（東山）
峻さん



この度、成人を迎えた事を大変嬉しく思います。

今まで支えてくださった家族や先生、友人に感謝し、社会人としての自覚を持ち、日々精進していきたいと思います。また、社会の一員として、社会に貢献できるように努力していきたいと思います。

新成人からの決意・抱負

この度無事成人を迎える事ができ嬉しく思います。
こうして成人式を迎られ、今まで支えてくれた家族や地域の方々に感謝の気持ちでいっぱいです。

これからは社会人としての自覚をもち、大人として責任を持ち頑張り、今後は何事にもチャレンジ精神を忘れずに努力していきたいと思います。

糸粥
（小平）
ちはるさん



宗像
（上蓬田）
隼佑さん



この度、成人式を迎えることができ、大変うれしく思います。

今まで支えてくれた方々への感謝の気持ちを忘れず、一人の社会人として立派な大人になれるよう日々精進していきたいと思います。

1997年（平成9年）の出来事

- 消費税を5%に引き上げ
- 日本サッカー悲願のワールドカップへの出場決める（ジョホールバルの歓喜）
- 東京湾アクアライン開通
- 磐越自動車道が全線開通
- たまごっちブーム

